

En negociación

FORMACION DE LA ALIANZA DEL CENTRO DEMOCRATICO

Hoy se reúnen los partidos democristianos, liberales y socialdemócratas

MADRID. (De nuestra Redacción.)—Hoy martes, a las ocho de la tarde, en los locales del Partido Demócrata Popular (PDP), representantes de los partidos socialdemócratas, liberales y democristianos celebrarán una reunión, según se ha informado en fuentes dignas de crédito.

En dicha reunión, según las citadas fuentes, se tratará acerca de la posible formación de una alianza electoral para los próximos comicios. Al parecer, la postura de los partidos que integran el llamado «centro democrático» es la de acudir a las elecciones para el Congreso de Diputados (sistema proporcional), agrupados por «familias» políticas (socialdemócratas, liberales y demócrata-cristianos) y en una gran alianza electoral de estas tres «familias» para las del Senado (sistema mayoritario), si bien la decisión final se adoptará una vez conocida la ley Electoral y los mínimos correctivos que se aplican al sistema proporcional.

Como se recordará, representantes de la Federación Popular Democrática (FPD) y del Partido Liberal celebraron recientemente una reunión en la que también trataron acerca de posibles alianzas electorales.

Reunión de Partidos Liberales

Por otra parte, ayer se han reunido en Madrid los partidos liberales representados por Joaquín Satrústegui (Unión Liberal); Ramiro Maura (Partido Liberal); Joaquín Garrigues (Partido Demócrata), e Ignacio Camuñas (Partido Demócrata Popular), dentro de los periódicos contactos que vienen manteniendo últimamente.

El señor Satrústegui, según las mismas fuentes, informó de las deliberaciones de la comisión negociadora de «los nueve».

Asimismo, fue examinada la situación política a la vista de la reunión que, con carácter de convocatoria, celebrarán hoy, martes, representantes de los sectores cristiano-demócratas, socialdemócratas y liberales para estudiar la estrategia de estos grupos cara a las próximas elecciones.

Preparativos del Congreso de la FPD

El próximo viernes, día 7, se reunirá el Comité Federal, órgano

no directivo de la Federación Popular Democrática, que preside José María Gil-Robles, según han informado fuentes de dicha Federación.

El objeto principal de la reunión es el de preparar la celebración del Congreso de la Federación Popular Democrática, que, probablemente, tendrá lugar los próximos días 28 y 29 de enero, inmediatamente antes del encuentro que, con asistencia de los principales líderes democristianos europeos, el Equipo Demócrata Cristiano del Estado Español tiene previsto celebrar los días 31 de enero y 1 de febrero, bajo el lema «Con nosotros, a Europa». Asimismo, el día 1 de febrero el «bureau» político de la Unión Europea de la democracia cristiana se reunirá por primera vez desde la guerra civil en Madrid.

Igualmente, el Comité Federal de la FPD tratará acerca de la resolución del Ministerio de la Gobernación, que deniega el que la FPD pueda acogerse a la ley de Asociación de 1964, y acordará si presenta recurso o no a dicha resolución.

Reunión del PPDC

Mañana, miércoles, se reunirá el Comité Ejecutivo del Partido Popular Demócrata-Cristiano (PPDC), que encabeza Fernando Álvarez Miranda, según informan fuentes de este partido.

El objeto de la reunión según las mismas fuentes, es el estudio de las dos propuestas que ha recibido recientemente el PPDC: integrarse en el Comité Electoral del Equipo Demócrata-Cristiano del Estado Español para acudir con los demás partidos del Equipo a los próximos comicios, y la otra, unirse a Unión Democrática Española (UDE). «Ambas propuestas—añaden las referidas fuentes—no son incompatibles, sino que creemos que sirven al logro de la unidad de la democracia cristiana española. Todos deseamos ver cumplidos los proyectos de unión antes del próximo 1 de febrero en que tendrá lugar un encuentro de líderes democristianos europeos en Madrid.»